

Manoir de l' Oseraie

Un édifice plongé dans la nature



Chambre 'Napoléon'

Le père d'un des camarades de Napoléon, Philbert du Rosel, recevait à la citadelle de nombreuses personnalités dont la famille Bonaparte avec qui il se lie. Quand en 1778, Charles Bonaparte décide d'envoyer son fils Napoléon à l'Ecole Royale Militaire de Brienne pour acquérir les bases de son futur métier d'officier d'artillerie, du Rosel promet de s'occuper de lui. A plusieurs reprises, du Rosel s'arrêtera à Maizet pour saluer son frère, curé de la paroisse. Napoléon a dormi plusieurs fois au presbytère de Maizet en effectuant la route par le passage du bac du pont du Coudray pour gagner ensuite Maizet par les chemins creux de Vayande.

Bedroom 'Napoléon'

The father of one of the companions of Napoleon, Philbert du Rosel, received at the citadel numerous personalities, including the Bonaparte family with whom he establishes a close relationship. When in 1778, Charles Bonaparte decides to send his son Napoleon to the Royal School Serviceman of Brienne to acquire the bases of his future profession as an artillery officer, du Rosel promises to look after him. Many times, du Rosel will go to Maizet to meet with his brother, priest of the parish. Napoleon slept several times in the presbytery of Maizet using a barge to go through the "Pont du Coudray" and then using the sunken paths of Vayande towards Maizet.